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Résumé:
Cet article tente de montrer la pensée du penseur algérien Mohammed Arkoun dans l'analyse du discours
coranique; de sa vision communicative avec des termes innovantes comme: le premier récepteur et le
récepteur global ... il se réfere également a la méthodologie de la lecture du texte coranique fondée sur
des approches occidentales modernes en particulier: la déconstruction et la sémiologie et de
l'anthropologie, et d'autres ... et nous essayons lire Mohammed Arkoun a travers les fondations les plus
importants dans 'analyse, il peut étre appliqué sur le discours coranique, sans fonder sur les anciennes
méthodes du patrimoine .

Mots clés: Quan-discours- approches occidentales- analyse de discours-le schéma communicatif.
Summary:
This article attempts to show thought trajectory of Algerian thinker Mohammed Arkoun in Quranic
discourse analysis; from his communicative vision with innovative terms a
s :the first reciever and the collective reciever...
it also refers to the methodology in reading the quranic text based on modernist western approaches
especially: deconstruction and semiology and anthropology, and other ... we try-also- to read Mohammed
Arkoun through the most important grounding in the analysis, it can be applied on Quranic discourse ,
without basing on the above proposals heritage methods.

Keywords: Quran- Western approaches- discourse- discourse analysis- communicative schema.
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